

« Le Québec, une histoire de famille » en tournage à Saint-Augustin-de-Desmaures

Le 2 octobre dernier, l'équipe de production de TVA qui réalise les capsules « Le Québec, une histoire de famille » est venue rencontrer les responsables de la Société d'histoire de Saint-Augustin pour cueillir des informations sur l'une de nos familles pionnières : les Thibault. En effet, Michel Thibault s'installa, dès 1670, dans le secteur de la rivière Des Roches dans la seigneurie de Maure. Michel Thibault et Jeanne Soyer eurent cinq filles et un garçon. Leur descendance continua d'habiter Saint-Augustin-de-Desmaures jusqu'au 20^e siècle. Soulignons que l'on doit à Joseph Thibault, l'un des descendants de Michel, la Maison Thibault-Soulard construite vers 1816.

Pour cette capsule de TVA, Jocelyn Thibault a pris la parole au nom des descendants de Michel Thibault. On sait que Jocelyn Thibault a été gardien de but dans la LNH entre 1993 et 2008 et que sa carrière a débuté avec les Nordiques de Québec. Aujourd'hui homme d'affaires résidant à Sherbrooke, il est copropriétaire des Phénix de Sherbrooke de la LHJMQ. Jocelyn Thibault a montré beaucoup d'intérêt pour ses ancêtres. Sans aucun doute, nous le reverrons dans un avenir rapproché avec sa jeune famille.

Le Conseil de fabrique de la paroisse St-Augustin et la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures ont facilité l'enregistrement de cette histoire de famille augustinoise.



Deux descendants de Michel Thibault : à gauche, Jocelyn Thibault et à droite André Thibault, membre de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures qui a publié en 2012 un livre sur l'histoire de Michel Thibault et certains de ses descendants.

Crédit photo : SHSAD